

## **La cérémonie du Souvenir rend hommage aux anciens combattants et aux soldats de la Saskatchewan tombés en service**

Ce matin, le vice-premier ministre Don Morgan et la secrétaire provinciale Nadine Wilson se sont joints à des dignitaires et des représentants de la fonction publique provinciale au Palais législatif, afin de rendre hommage aux anciens combattants de notre province ainsi qu'à ceux et celles qui ont donné leur vie en temps de guerre et au service de la paix.

« Nous sommes rassemblés aujourd'hui pour reconnaître le mérite des vétérans de la Saskatchewan qui comptent parmi eux des membres de la fonction publique ayant répondu à l'appel aux armes », a déclaré M. Morgan lors de la cérémonie annuelle du Souvenir organisé pour la fonction publique. « Nous devons rappeler les sacrifices suprêmes que ces soldats et leur famille ont faits au service de notre pays et de la paix dans le monde. »

Dans le cadre de la cérémonie, les Forces armées canadiennes ont présenté au gouvernement de la Saskatchewan l'*Afghanistan Book of the Fallen* commémorant les 158 soldats canadiens tombés au service de notre pays durant la guerre en Afghanistan. Ce livre sera ajouté à la collection de la bibliothèque du Palais législatif. Tous les Saskatchewanais sont invités à se rendre à la bibliothèque pour voir les *Livres du Souvenir* qui y sont exposés au cours de la Semaine des vétérans.

Le mémorial de la guerre d'Afghanistan (Poppy Memorial), construit à partir d'un véhicule de combat incendié – un blindé de type Badger – sur lequel sont posés les coquelicots provenant de la dernière cérémonie du Souvenir des Forces armées canadiennes à Kandahar, en 2011, a été présenté lors de cette cérémonie. Chaque coquelicot de ce mémorial représente un militaire ayant perdu la vie en Afghanistan. Les citoyens pourront voir ce mémorial qui sera exposé au Palais législatif jusqu'au 11 novembre.

À la fin de la cérémonie, la secrétaire provinciale a déposé une gerbe au monument aux morts de la Saskatchewan, situé sur le terrain du côté ouest du Palais législatif. Le monument comprend les noms des hommes et des femmes de notre province qui, au fil des générations, sont tombés au combat.

Le monument aux morts virtuel de la Saskatchewan, qui constitue une commémoration en ligne des morts de guerre, complète le mémorial physique. La base de données en ligne compte plus de 11 000 noms de soldats ainsi que leur histoire. Vous pouvez obtenir plus d'information à ce sujet en visitant le site [www.svwm.ca](http://www.svwm.ca).

- 30 -

Renseignements :

Dauna Ditson

Direction des affaires intergouvernementales

Regina

306-787-2155

[dauna.ditson@gov.sk.ca](mailto:dauna.ditson@gov.sk.ca)